



14号

大阪市東成区玉津二丁目
東成玉津郵便局留

備北百人委員会

依頼してきました位相から今われわれには、農業問題というより農民或いは農村というものが、われわれの村落共同体(ムラ)は用ひつる。村落のコミュニケーション運動にとつてより

う始まつたと言つても過言ではな
い。われわれはあえて断言する。
村落共同体(ムラ)は用ひつる。村落
共同体(ムラ)こそ用いえる。

赤堀之郷共同体 四つ争方針

一、農村のコミュニケーション化

—村落共同体(ムラ)の復権とその用い

二、生きのびるための都市の開拓

—反公害開拓・生活自衛開拓

三、自前の流通体制の確立

—反資本開拓として

四、コミュニケーション戦士(共同体志願者)の養成

—労働教育・生活教育・共同体教育・自己変革の学校として

赤堀之郷共同体が動き始めて一年が経った。情況の中にあってわれわれは、その好むと好まざると

にかかるわざ、この赤堀村に居ること・農業をしていること・直販活動をしていることの根柢を、情

況から覗く向われてゐる。ぶつちやけた話が、情況が先行してしまつてゐるのである。容赦なく進展する情況の中にあるて、情況に追

いつこうとして追いつけられ、情

況を抱えようとして抱えきれない今、われわれは居る。

ムラ、その復権

まず最初にわれわれは、かつて

の自らの誤りを正直に認めねばならぬ。勿備北によりオ五号函に

うなり。勿備北によりオ五号函に

うなり。勿備北によりオ五号函に

発展してきた現代社会では、農村だけでなく都市にあっても、村落共

体(ムラ)の精神が、日本人の精神

構造に地下水のごとく脈々と流れ

ている。日本人の原像としての農

民像を、われわれは否定すること

も、とも現実的には横谷部著「四

世帯」には、赤堀村八〇世帯が、

ニューノンには、赤堀村八〇世帯が、

運動を考へるとき、われわれの今、

も、とも現実的には横谷部著「四

世帯」が、何よりも想起される。例えばわれわれがへ共同体直販レポートで、そこまで始めた直販活動にしても、

「二四世帯の不可視のムラをさす」などはできない。これを射たなくて、

ものとして位置付けてはならない。

高度資本主義の道を突っぱしる

今の日本の社会にあって、農民はひとつ階級としての、被抑圧性

村落共同体(ムラ)を崩壊するところ

現代社会の抑圧性と権力性は、

(注) 前号の星野氏の論文「赤堀と郷共同体」の切り抜きは、當初者全員の意志一致のもとに書かれたものです。

を共有する悲劇の舞台にある。そ

の共同運命性は、農民がムラとムラの持つ自治性を復権させること

を余儀なくさせている。そしてさうには、ムラがムラであろうとするとき、避けることのできない權力との争いがあることを予知するのである。

反公害・生活自衛

14号

第14号

備

13年9月

購入するということを契期にした
消費者協同組合の可能性の追求が
あがられる。しかしこの種の都市
での運動は、都市だけでの運動と
してはありえない。無農業野菜の
問題にしろ、安定価格の問題にしろ、
契約生産・契約販売の問題にしろ、
都市と農村、消費者と農民が同じ
利害の上に立つことを前提として
はじめて成立することである。そ
れゆえ生産者としてのわれわれの、
都市に対する働きかけは、直販活
動を通じて都市―農村連合の産婆
役を務めることがある。

農村を拠点にして運動を展開して
いるわれわれにとって都市との
関わりは、直販活動を通じて行な
う以外に多くの機会はない。その
ためある種の限界がつきまとつて
とは避けられない。われわれが亦
崇く郷共同体の都市あるいは都
市の消費者を見たとき、自らの立
場を生産者として確認せねばなら
ない。例えは、われわれは直販活
動を通じて生産者として都市の消
費者に対し何かできるかというと、
今まで具体的に見えてきた点でい
えば、①無農業野菜の供給による
反公害斗争②安価な農作物を共同

購入するということを契期にした
からだ。

米の食糧管理制度の廃止の方向

に見られるように、主食である米
から生野菜にいたるまで、大手商
社・大手スーパーによる流通構の
問題にしろ、安定価格の問題にしろ、
契約生産・契約販売の問題にしろ、
都市と農村、消費者と農民が同じ
利害の上に立つことを前提として
はじめて成立することである。そ

れゆえ生産者としてのわれわれの、
都市に対する働きかけは、直販活
動を通じて都市―農村連合の産婆
役を務めることがある。

それを人のものさしかどう

りにも日常的である。まあいろいろ

のような寡占体制に対して、まず

しく攻撃してくる。われわれはこ

のような寡占体制に対しても、まず

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進
としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

としてしか追求しないといふ本

題にされる。しかし、人間ほの
主観的なものを外化されたへ行進

するつもりである。

われわれはあまりにも遠くて長

いコミュニティのロマンの旅へ出発

した。それにしてわかれわれが主

な問題はあまりにも具体的である

現実はあまりにも具体的である

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

</div

毎度おなじみの
共同体直販です

廣島直販運動報告

28日の消費者協会との話し合いで、今後直販をやめて上位のへりつけ一致点へ見直した。

①最終価格は「消費者の側できめる」のを理想とする点

②生産者と消費者の契約にもとづく計画生産の可能性を追求する

③消費者運動の活動にあるレジヤ
一農園の考え方を消費者農園の
方向に發展させる方法を考えて
ゆく点

直販運動は
『安売り運動』か?

6月26日の3度目の直販には、広
島の牛田町にある公務員住宅（ア
シジ園地）に、ジャガイモ・キャ
ベツ・小松菜・赤ダイコンを持つ

ではわれわれへ利益追求しか消費者にない事に、人市場価格られてしま
うれでしま
7月4日
の他に青梅
ていった。そ
が販売の筋
赤栄から行
地への集会

題は、仁
参考にし
点にあこ
には前回
「ナガミ
島の仲間
くれたこ
へはヘリ

としてうつて価格が決められる。の野菜も持つ間3人のので、しじ団々くに

私たちの
モチベーション
は、口では
「今後の
開会式の士
気には、
意識が高ま
る」とい
う。ある。

消費者と
一方的に
一致点と
一方から放
消費者
価格を決
して考慮
していない

の前回の記述へと戻る。この問題の解説は、筆者自身の解説である。

に主張の直販で、今へのへ、れくしまのが消費者に事にならに對す買う時

今間訪問係に二種の会員と議論する。その主張をしきりに述べるのである。

式を実現するのを目的とする。この式の左辺は、
野菜の販賣にともなく、価格正規化を行
うに対し、貿易以外の要求がそれを取

特徴は消费者的に行動する家への注文を取扱う個々の業者である。

ノ方式にな
った。消費者組
合の会員
の販売
の取扱
にあつた
る別に私
のドアを
取つてゆ

個別訪問と会議の確証の確立

た。だ
たる
うには
う人の
に積め
個別訪問
事も考
8月
に加わ
はじめ
にR C
消費者

立する所がこの会のひとつの特徴で、野菜量の多さがその特徴である。門式がえられる30日の直後に行き、ひり回地へ

要であるなども、
何よりも、
要である
。まことに、

事と行
方を行
うため、
関係して
れなくな
る。
消費者協
会住宅基
本法
に回った
※2頁へ

※ 低車入へるる會に後

ついで消費者協会の会員と話し合ふ機会をもつた。しかし消費者協会との話し合いは、なんら具体的な成果をおさめなかつた。また、われわれは消費者のひとりひとり

今までの直販から考えられる点は、私たちがへ生産者へとへ消費なまの消費者との対決へ

ハリハ（酒井信忠）マオコナシタ
ーテス 消費者のための消費者連
ならともかく、消費者协会のため
の消費者運動など意外である。
三四〇四の直販は、区域の五地